

Postura sobre la segregación racial.... (viene de p. 2)

Se dice que 18, como mínimo, murieron durante interrogatorios y en cautividad y existen indicios de que muchos otros han sido torturados o sometidos a coacción indebida.

...Recordamos que en octubre de 1974, el representante de Africa del Sur dijo aquí en este consejo que la intención de su gobierno era eliminar la discriminación por razones raciales. Hemos esperado en vano medidas significativas al respecto. Se han introducido ciertos cambios que deben ser bien recibidos pero tan sólo en cuanto auguren un cambio de mentalidad en el Gobierno de Africa del Sur. Sin embargo, sigue siendo evidente que, en realidad, no se está realizando esfuerzo alguno para comenzar a desmantelar el sistema de segregación racial ni siquiera eliminar los aspectos más crueles y represivos del mismo. Por el contrario, el Gobierno ha seguido aumentando el cuerpo de legislación represiva que sostiene el sistema. Recientemente, indicó su intención de restringir duramente la libertad de la prensa....

...Es importante reconocer que el elemento clave de la evolución de las políticas sudafricanas en la dirección que todos deseamos es la actitud de los propios sudafricanos, y por todos entiendo la totalidad de la población. No me cabe ninguna duda de que, con el tiempo, las presiones causadas por los acontecimientos de Soweto y Sharpeville, la solidaridad demostrada por los estudiantes universitarios blancos respecto a sus compañeros de color y el nivel creciente de resistencia activa a los abusos sociales y económicos, serán elementos decisivos para cambiar las políticas actuales del gobierno.

Naturalmente, esto no nos quita la responsabilidad de hacer cuanto esté en nuestras manos y consideremos apropiado para apoyar los esfuerzos del pueblo sudafricano a conseguir la autodeterminación, así como a fomentar los objetivos que hemos identificado y en los que

espero convendremos durante este debate.

Acción de Canadá

Por su parte, Canadá estableció en 1963 un embargo voluntario de la venta de equipos militares a Africa del Sur y en 1970 amplió este embargo a la exportación de repuestos para equipos de ese tipo de conformidad con las resoluciones pertinentes de Consejo de Seguridad. Además, Canadá es uno de los contribuyentes importantes a los fondos de las Naciones Unidas y de otros organismos multilaterales no gubernamentales creados para proporcionar educación, capacitación y asistencia humanitaria y al desarrollo de los pueblos africanos de Africa del Sur. Tratamos de desalentar los contactos deportivos con Africa del Sur, negando cualquier ayuda moral o financiera a individuos y equipos canadienses que deciden competir en Africa del Sur y en cualquier acontecimiento deportivo celebrado en Canadá en el que participan equipos sudafricanos. Apoyamos a este respecto las medidas internacionales porque en Africa del Sur, el deporte ha sido y todavía está organizado por ley sobre una base racial contraria a los principios olímpicos.

También estamos empeñados en programas importantes de cooperación con países independientes de Africa Meridional a fin de contribuir al desarrollo de estos países y asistirles en su labor de crear sociedades en la que exista justicia social y económica para todos sus ciudadanos. Estos servirán de prueba de que los argumentos racistas de regímenes minoritarios no tienen fundamento al alegar que se amenaza la estabilidad, justicia y civilización si la población mayoritaria africana de sus países recibe la oportunidad de expresar su opinión plena e igualmente en el gobierno de aquellos países.

...Un elemento fundamental de la política exterior canadiense es el comercio de artículos pacíficos con todos los países, incluso con aquellos países cuyas políticas están en desacuerdo